

Description of TurboSets menu / Описание меню температурных профилей

Iron - Общ.

7.StartHeat 7.НагревВкл.	English	Русский	Set range Диапазон	Default value Значение по умолчанию	Description	Описание
8.TurboSets 8.ТурбПрофл	1.SetTemp1	1.Уст.Темп1	50°C-500°C	280°C	Default preset.	Профиль по умолчанию.
	2.SetTemp2	2.Уст.Темп2	50°C-500°C	320°C	Second preset.	Второй профиль.
	3.SetTemp3	3.Уст.Темп3	OFF-Выкл., 50°C-500°C	380°C	Third optional preset. "Off" - the preset can be disabled if two are enough.	Третий необязательный профиль. "Выкл" - профиль можно отключить, если достаточно двух.
	4.TurboTemp	4.ТурбТемп	50°C-500°C	410°C	Turbo mode temperature.	Температура турбо режима.
	5.TurboTime	5.ТурбВремя	0-360s, ON-Вкл.	60s	Turbo mode timer, step 10s. Value "0" - Turbo mode is immediately turned off (not activated) to prevent accidental activation in soldering irons, especially if buttons A and B are close. Value "On" - Turbo mode works without a timer as a fourth profile, you must turn it off manually by pressing the "Turbo key" again.	Таймер турбо режима, шаг 10s . Значение "0" - Турбо режим сразу выключается (не активируется) для предотвращения случайного включения в паяльниках, особенно если кнопки A и B находятся близко. Значение "Вкл" - Турбо режим работает без таймера как четвертый профиль, выключается вручную повторным нажатием "Турбо кнопки".
	6.TurboKey	6.ТурбКнопк	A, B	B	"Turbo key" - the button turns on the turbo mode, another button switches presets in a loop.	"Турбо кнопка" включения турбо режима, другая кнопка переключает профили по кругу.
	7.Presets	7.Профили	OFF-Выкл., ON-Вкл.	OFF-Выкл	Default mode: "Off" - manual temperature adjustment, "On" - presets.	Режим по умолчанию: "Выкл" - ручная настройка температуры, "Вкл" - профили.

9.FactorySet 9.СбросНастр.

Remarks:	<p>*In the main interface, simultaneous short pressing of both buttons A and B switches between manual and presets temperature setting modes.</p> <p>**The value of the temperature set in manual mode and the selected temperature preset when switching modes are remembered as long as the soldering iron is powered.</p> <p>***Turbo mode can be turned off at any time by pressing the "Turbo button" again.</p> <p>****The set temperature is highlighted when the presets mode is active, if the Turbo mode is also active, the temperature units C or F are additionally highlighted.</p>
Примечания:	<p>*В основном интерфейсе одновременное короткое нажатие обеих кнопок А и В переключает ручной и профильный режимы установки температуры.</p> <p>**Значение установленной в ручном режиме температуры и выбранного профиля температуры при переключении режимов запоминаются пока подключено питание паяльника.</p> <p>***Турбо режим можно выключить в любой момент повторным нажатием "Турбо кнопки".</p> <p>****Установленная температура подсвечивается, когда активен профильный режим, если еще активен и Турбо режим - дополнительно подсвечивается единицы измерения температуры С или F.</p>